

Gemeinsam den HörRaum Winterthur gestalten

Worum geht es?

Winterthur soll zur HörRegion werden.

Der HörRaum ist ein neuer Begegnungsort, an dem Menschen jeden Alters zusammenkommen, Erfahrungen teilen und das Thema Hören sichtbar machen.

Ob eigener Hörverlust, Angehörige oder beruflicher Bezug – alle Perspektiven sind willkommen.

Der HörRaum bietet Raum für Austausch, Orientierung und gemeinschaftliche Mitgestaltung.

Gemeinsam bauen wir eine Community, die Winterthur Schritt für Schritt zu einer hörfreundlichen Stadt entwickelt.



FOTO: KI-generiert mit DALL-E (OpenAI). Copyright © 2025 DigiHör – Ein Projekt der ZHAW

Einladung zur Auftaktveranstaltung

Wann: 15. Dezember 2025, 15-17.00Uhr



Ort: Hochschulbibliothek der ZHAW, Winterthur

**HörRaum
Winterthur –**
**gemeinsam
Wissen
teilen,
gemeinsam
gestalten**

Wir offerieren Kaffee und Gebäck und freuen uns auf ein offenes, informelles Kennenlernen.

Gemeinsam möchten wir mit Ihnen darüber nachdenken:

- wie sich der HörRaum in Winterthur am besten verankern lässt
- welche Themen und Bedarfe Sie bewegen, und
- wie wir die vier geplanten Veranstaltungen im kommenden Jahr sinnvoll und gemeinschaftlich gestalten können.

**Wir freuen uns sehr auf die Begegnung
und den Austausch!**

Kontakt:

Daniela Händler-Schuster, Professorin für Gemeindenähe integrierte Pflege, Vorstandsmitglied im Verein Caring Communities Schweiz
E-Mail: haed@zhaw.ch, T+ 41 58 934 65 34

Colette Schneider Stingelin, Forscherin und Dozentin am IAM Institut für Angewandte Medienwissenschaft im Fachbereich Organisationskommunikation und Management
E-Mail: schc@zhaw.ch, T+ 41 58 934 70 33

Für alle Personen,
• die selbst mit
Hörveränderungen
leben
• die Angehörige
begleiten
• die beruflich mit dem
Thema Hören zu tun
haben
• die Winterthur
hörfreundlicher
gestalten möchten